

令和7年1月7日

会員のみなさま

一般社団法人名古屋ローンテニス倶楽部  
広報委員会

### 令和7年初打ち会 開催報告

新年あけましておめでとうございます。お正月休み明けの1月4日に初打ち会が開催されましたので報告します。当日は、好天に恵まれ80名の会員が参加し寒さを吹き飛ばし、お正月の運動不足解消を兼ねてテニスを楽しみました。

また、総務委員会の女性陣の方々にお世話になりお茶・お菓子のサービスをして頂き、テニスにおしゃべりに花を咲かせ楽しい時間を過ごせました。

今年が一番乗りはどなた？（横山卓幸さんが一番乗りでした。）



初打ち会の様子



1番コート屋上からの様子



初打ち会の準備と当日のお世話をして頂いた総務委員会の頼もしい面々の方々ありがとうございました。



よいお正月でしたか？



あけましておめでとうございます。



なかなか順番がまわってこないなあ

当日は80名余りの会員が参加したため、途中から使用面数を5面に増やしていただきましたが、プレー予約ボードが名札でいっぱいになる大盛況でした。



会長杯チャンピオンも、モグモグ



こちらでもモグモグ



楽しい一日を過ごしました。総務委員会の皆様をはじめ関係する皆様ありがとうございました。

